



Ressort: Kunst, Kultur und Musik

Neuer Direktor im Von der Heydt-Museum Wuppertal

Wuppertal, 01.04.2020 [ENA]

Seit dem 1. April 2020 ist Dr. Roland Mönig der neue Museumsdirektor des Von der Heydt-Museums Wuppertal. Zuvor war der Kunsthistoriker und Germanist Direktor des Saarlandmuseums und des Museums für Vor- und Frühgeschichte, Saarbrücken, sowie Vorstand der Stiftung Saarländischer Kulturbesitz.

Ab 1. April 2020 ist Dr. Roland Mönig (54) der neue Museumsdirektor des Von der Heydt-Museums Wuppertal. Er tritt die Nachfolge von Dr. Gerhard Finckh an, der im Mai 2019 in den Ruhestand verabschiedet wurde. In der Interimszeit leitete Dr. Antje BIRTHÄLMER als Kommissarische Direktorin das Museum. Mönig ist gleichzeitig Geschäftsführer der Von der Heydt-Museum gGmbH und des Kunst- und Museumsvereins. Der Kunsthistoriker und Germanist war seit 2013 Direktor des Saarlandmuseums und des Museums für Vor- und Frühgeschichte, Saarbrücken, sowie Vorstand der Stiftung Saarländischer Kulturbesitz.

Bei der offiziellen Begrüßung sagte Roland Mönig: „Das Von der Heydt-Museum verfügt über eine der schönsten Sammlungen in Nordrhein-Westfalen, wenn nicht in Deutschland“. Mit seinem Team werde er nun "die geplante Digitalisierung vorantreiben und die Museumssammlung verstärkt digital erlebbar machen". Die Vorbereitungen für die Eröffnung sind in vollem Gange. Derzeit ist das Museum wegen des Coronavirus geschlossen.

[Bericht online lesen:](#)

https://afro-europa.en-a.eu/kunst_kultur_und_musik/neuer_direktor_im_von_der_heydt_museum_wuppertal-1-77778/

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Stefanie Bettinger

Redaktioneller Programmdienst: European News Agency

Annette-Kolb-Str. 16
D-85055 Ingolstadt
Telefon: +49 (0) 841-951. 99.660
Telefax: +49 (0) 841-951. 99.661
Email: contact@european-news-agency.com
Internet: european-news-agency.com

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.